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No regresso dos discípulos de Jesus, depois de terem sido
enviados, o Senhor Jesus perguntou para cada um deles:

Lc 22.35 "Quando vos mandei sem bolsa, sem alforje e sem
sandálias, faltou-vos porventura alguma coisa? Nada, disseram
eles".

Nada pode nos faltar! Jesus já proveu todas as nossas
necessidades. Muitos de nós precisamos de muitas coisas,
mas ter estas coisas é uma questão de tempo. Ter tudo o que
desejamos e necessitamos para a nossa vida, é uma questão
de tempo.

Eu peço que você abra o seu espírito e levante a sua cabeça
e receba este recado de Deus para a sua vida.

Muitos profetas quando falavam da parte de Deus, o que
Deus mandava falar, eram ameaçados de morte e eram
chamados de loucos.

Muitos religiosos não aceitam as coisas do Espírito, pois elas
são discernidas espiritualmente. 

Que você possa ter ouvido espiritual, mente espiritual,
entendimento espiritual, discernimento espiritual. Que
Satanás não encontre espaço em nossas vidas, e que
possamos crescer na graça e no conhecimento de Deus.

Que Deus possa convencê-lo através deste estudo sobre este
assunto tão polêmico, mas tão importante diante de Deus.
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Jl 1.4 "O que deixou o gafanhoto cortador, comeu-o o
gafanhoto Migrador; o que deixou o Migrador, comeu-o
o gafanhoto Devorador; o que deixou o Devorador,
comeu-o o gafanhoto Destruidor."

              
O profeta Joel fala de quatro tipos de gafanhotos,
que não são espécies diferentes e que agem de
maneira violenta na lavoura, na agricultura.

Ele fala sobre o Cortador, o Migrador, o Devorador
e o Destruidor.

O Cortador
O Cortador é um gafanhoto pequenino, na sua
primeira fase de vida.

Não sabe voar, tem um apetite pequeno, só come
folhas, mora na plantação 24 horas, convive com
o agricultor, nunca deixa o agricultor colher
100%, uma parte da colheita é sua. É o sócio
desconhecido.  

O Migrador
O Migrador é um gafanhoto um pouquinho maior.
Já sabe voar, migra de uma plantação para outra
de tempos em tempos, tem um grande apetite.
Quando aparece é conhecido como o Migrador,
não encontrando folhas come os galhos, devasta a
plantação, deixa o agricultor sem o poder de
colher a safra. 

É mais forte do que o Cortador, mas não é o mais
violento.
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O Devorador
O Devorador é um gafanhoto quase na fase adulta. Tem a
capacidade para grandes vôos, tem um enorme apetite, quando
aparece não encontra folhas e nem galhos, ataca a árvore,
arrancando a sua casca, tirando-lhe a força e toda a
capacidade de reproduzir e de frutificar. Leva o agricultor a
miséria, a bancarrota, destrói totalmente a plantação. É uma
desolação.

Mas ainda não é o mais fortem nem o mais violento e terrível.

O Destruidor
O Destruidor é um gafanhoto adulto, grandalhão. 
Já não tem por onde crescer, tem a capacidade para grandes
vôos, tem um apetite insaciável, é violento, sanguinário e
assassino. Quando aparece não encontra mais nada na lavoura,
nem folhas, nem galhos, nem cascas, ele ataca o agricultor e a
sua família. Ele entra na casa, fere e mata, come os corpos e
não deixa vestígios. É uma destruição completa. Ele tem o
poder da morte. Ele é o mais forte e o mais terrível de todos.

A Bíblia revela como eles agem
Deus facilita a nossa compreensão através de parábolas, que
quer dizer uma verdade espiritual, comparando com algo
conhecido neste mundo.  

Aqui encontramos uma revelação de Deus, dada a Joel através
de uma parábola. Deus facilita a nossa compreensão através de
comparações do espiritual com a história natural. 

As parábolas são narrações curtas para ensinar uma verdade
moral ou espiritual. As parábolas são comparações, um
paralelo. Os gafanhotos são equivalentes aos tipos, as castas,
as famílias dos demônios. Jesus nos revela que assim como os
gafanhotos atuam nas lavouras,  os demônios atuam nas vidas
humanas.
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A Legião do Cortador, a Legião do Migrador, a Legião do
Devorador e a Legião do Destruidor

Cada Legião tem uma função específica contra o homem. Eles
trabalham para deixar o homem endividado e na miséria.

Na Bíblia Vida Nova, há um comentário em Apocalipse Capítulo
9, de responsabilidade do seu tradutor. À operação dos
gafanhotos, sua descrição e sua obediência ao mando do
maligno, revela que são seres diabólicos e não insetos”.

A atuação destas legiões na vida humana 
A Legião do Cortador atua 24h por dia na sua casa, no seu
carro, no seu apartamento, na sua fazenda, na sua empresa,
nos seus bens, no seu salário e nunca deixa você usufruir
100%.

Uma parte do que você tem é consumida pela Legião do
Cortador. Todo mês ele come com coisas que não edificam:
cigarro, jogo de sorte (jogo do bicho, loto, sena, super sena,
mega sena, loteria esportiva, bingos, etc), bebida, remédios,
visitações a médicos, pagamentos de juros, etc.

É o Cortador comendo todos os dias. Ele vai “bichando” os seus
recursos (não existe este verbo “bichar”, mas é isto o que
acontece. Ele tem o poder de “bichar” o seu salário). Uma parte
do seu salário é do Cortador. O prejuízo diário na sua empresa
é o Cortador, mas você vai levando a vida.

Aí vem a segunda Legião, que é a Legião do Migrador. A Legião
do Migrador não mora no patrimônio, mas ela visita de tempos
em tempos o patrimônio. Visita patrimônio a patrimônio,
cidade a cidade, estado a estado, país a país.

Esta Legião do Migrador visita o homem de duas a quatro
vezes no ano. Quando a Legião do Migrador chega na tua vida,
ela dá um prejuízo violento e vai embora.
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É um prejuízo que você não contava com ele. Você diz: Eu não
podia ter este prejuízo, isto é o Diabo.

Aí você tem que pegar o décimo terceiro antecipado, pegar o
adiantamento das férias ou vendê-la, pegar empréstimos
bancários, vender o carro, vender uma coisa aqui, outra ali,
tudo isto para pagar o prejuízo causado pelo Migrador.

O Migrador te visitou e foi embora, e te deixou amargando um
prejuízo enorme mas você vai levando a vida. Talvez aquele
dinheiro que você estava guardando para trocar o carro,
reformar a casa, fazer uma viagem.

Mas você teve de gastá-lo com o Diabo. Com o prejuízo que o
Migrador te deu. Mas você vai levando a vida. Passa o trauma,
a angústia e recomeça tudo de novo.

Aí vem a terceira Legião te visitar, que é a Legião do
Devorador. Quando o Devorador chega na vida do homem, ele
deixa o homem 100% na miséria. Ele toma o carro, a casa, o
apartamento, o sítio, a credibilidade, a honra. Ele toma tudo
que o homem possui. Ele deixa o homem endividado, a ponto
de, humanamente falando, não ter como se livrar das dívidas e
mesmo vendendo tudo, não dá para pagar.

Um dos sinais da presença do Devorador na vida do homem, é
quando ele começa a vender tudo o que tem para pagar as
dívidas. Ele só vai vendendo, vendendo, e assim por diante.
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A característica da sua vida é sempre de falta. Tudo o que
ele faz tem encrenca.
Os negócios são embaraçados. São problemas sem solução.
Vive pedindo emprestado.
Os seus lucros são consumidos sem explicação.
Insegurança total na hora de negociar. Porque ele sabe que
todo negócio é uma dor de cabeça, é um prejuízo.

Um dos sinais fortes, uma coisa violenta, da presença dos
gafanhotos do inferno na vida do homem:

1. É aquele homem que planta mas nunca colhe. Quem colhe
são os gafanhotos do Diabo.

2. Ele nunca será cabeça em nada e sempre será cauda. Tudo o
que ele faz é sempre escravo, coitado e coisas parecidas.

3. Sempre falta alguma coisa 

 
Este demônio, o Devorador, deixa o homem 100% na miséria,
mas não é a Legião mais forte. A Legião mais forte é a Legião
do Destruidor.

A Legião do Destruidor
Biblicamente o Destruidor tem o poder da morte. O Diabo pode
matar o homem. O Diabo não tem o poder de matar o homem
salvo, remido no sangue do Cordeiro.

O homem obediente não pode ser tocado, mas o homem
desobediente pode ser tocado pelo Diabo. Disse Jesus: O Diabo
veio para matar. Matar o que? Barata, formiga, cachorro na
rua? Não! O Diabo veio matar homens desobedientes.

O Destruidor é uma Legião assassina.
Exemplo: Quando o Migrador provoca uma batida de carro, só
causa prejuízo material. Mas quando o Destruidor provoca o
acidente, mata os seus ocupantes.
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Normalmente quando o Destruidor está a frente de uma ação,
nem o corpo sobra para sepultamento. É algo violento. Ele
estraçalha, destrói os corpos.

Estas legiões (os Destruidores) usam as intempéries da
natureza: água, fogo e vento. 

Jó 1.16,18-19 "Falava este ainda quando veio outro e disse: Fogo de
Deus caiu do céu, e queimou as ovelhas e os servos, e os consumiu;
só eu escapei, para trazer-te a nova. Também este falava ainda
quando veio outro e disse: Estando teus filhos e tuas filhas comendo
e bebendo vinho, em casa do irmão primogênito, eis que se levantou
grande vento do lado do deserto e deu nos quatro cantos da casa, a
qual caiu sobre eles, e morreram; só eu escapei, para trazer-te a
nova".

Está provado na Bíblia que estes demônios se misturaram no
fogo e mataram os empregados de Jó. Se misturaram no vento
e mataram os dez filhos de Jó. Está provado na Bíblia e
ninguém pode tirar isto dela.

Quando Jesus estava no barco com os apóstolos, estes
demônios se misturaram numa ventania forte, para tentar
afundar o barco. Eles só não morreram porque Jesus estava no
barco.  

Mc 4.35-41 "Naquele dia, sendo já tarde, disse-lhes Jesus: Passemos
para a outra margem. E eles, despedindo a multidão, o levaram assim
como estava, no barco; e outros barcos o seguiam. Ora, levantou-se
grande temporal de vento, e as ondas se arremessavam contra o
barco, de modo que o mesmo já estava a encher-se de água. E Jesus
estava na popa, dormindo sobre o travesseiro; eles o despertaram e
lhe disseram: Mestre, não te importa que pereçamos? E ele,
despertando, repreendeu o vento e disse ao mar: Acalma-te, emudece!
O vento se aquietou, e fez-se grande bonança. Então, lhes disse: Por
que sois assim tímidos? Como é que não tendes fé? E eles, possuídos
de grande temor, diziam uns aos outros: Quem é este que até o vento
e o mar lhe obedecem?".
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Podemos concluir que a Legião do Destruidor é uma legião
assassina.

Muitos acreditam que quem matou Ananias e Safira foi o
Espírito Santo. Não foi o Espírito Santo, foi o Destruidor. O E.
Santo pode matar quem Ele quiser, mas Ele não mata, porque
não é função dele. O Espírito Santo é o doador da vida. Ele é o
consolo. Ele é força.

Quando alguém fala que o E. Santo foi quem matou estas
pessoas, não sabe o que está dizendo. Quem peca contra o
Espírito Santo certamente morrerá, porque não há perdão.

Quando o homem peca contra o Espírito Santo,
automaticamente Deus libera a ação do Destruidor.

Lembre-se: O Espírito Santo não é assassino. O Diabo é
assassino.

Jo 8.44b "Ele foi homicida desde o princípio e jamais se firmou na
verdade, porque nele não há verdade. Quando ele profere a mentira,
fala do que lhe é próprio, porque é mentiroso e pai da mentira". 

Ele, o Diabo, é homicida desde o princípio.
Quem peca contra o Espírito Santo, automaticamente tem
liberado contra a sua vida a ação da Legião do Destruidor.

Hb 10.29,31 "De quanto mais severo castigo julgais vós será
considerado digno aquele que calcou aos pés o Filho de Deus, e
profanou o sangue da aliança com o qual foi santificado, e ultrajou o
Espírito da Graça? Horrível cousa é cair nas mãos do Deus vivo".
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Jl 1.7 "Fez de minha vide uma assolação, destroçou a
minha figueira, tirou-lhe a casca, que lançou por terra;
os seus sarmentos se fizeram brancos".

Na vida do homem, o Cortador vem assolando
tudo o que o homem possui. Já o Migrador vem
destroçando todo o patrimônio do homem. O
Devorador descasca o homem (no mundo
espiritual isto significa tirar a força do homem).
Ele transforma o homem em um ser estéril,
improdutivo.

O Destruidor lança aquela vida por terra. Nós que
somos pregadores e tratamos com libertação,
recebemos muitas esposas queixando-se dos seus
esposos, dizendo: “Meu marido só vive bebendo.
Fica o tempo todo dormindo. Não tem força, nem
disposição, ânimo para nada. Não quer trabalhar.
Não reage a nada. Não consegue ser estimulado.
Ele não era assim.

Ele era trabalhador, ele construiu um bom
patrimônio. Tinha carro, casa, um bom emprego,
as melhores coisas. Mas depois que ele fez um
negócio, ele perdeu tudo. Ele foi perdendo casa,
carro, sítio, perdeu o emprego. Hoje só quer saber
de beber.

Vive somente lamentando a sorte, chorando,
deprimido, só vive isolado. Está fazendo só coisas
que condenava. Hoje vive tomando remédios. A
minha casa mais parece uma farmácia. Não sente
mais prazer em nada. 

Pela manhã ele só deseja que chegue a noite. De
noite ele só deseja que chegue a manhã. O que
aconteceu com ele, pastor?” Pergunta a esposa.

AÇÃO DOS GAFANHOTOS
NA VIDA DO HOMEM
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Isto é a ação do Devorador. Ele tira a produtividade de uma
vida. Torna o ser humano impotente, sem ânimo, para realizar
qualquer coisa. Tirar a auto realização do homem. O homem
sabe que levou 30 anos para possuir tudo aquilo e perdeu tudo
em poucos dias, em poucos meses.

Ele sabe que não conseguirá ter aquilo de volta, porque o
Diabo o tomou tudo. Tornou-o estéril, improdutivo, incapaz de
reagir.

Mas não é a Legião mais forte. A Legião mais forte é a do
Destruidor.

Biblicamente, a legião do Destruidor tem o poder da morte e
quando ela visita o homem, ela visita para matar, para acabar
com o homem, derrotá-lo e levá-lo à sepultura.

Lembre-se de que Deus dá e o Diabo tira. O Diabo tira de
quatro maneiras: assolando, destroçando, descascando e
lançando por terra.

Deus nos diz que tudo o que nós dermos para Ele, Ele nos
devolverá de quatro maneiras diferentes: boa medida,
sacudida, recalcada e transbordante. 

Deus nos diz: Dai e dar-se-vos-á. São quatro as maneiras de
Deus abençoar o homem.

Agora o Diabo, querendo imitar a Deus, e como ladrão que é,
não dá nada para ninguém. Ele tira de quatro maneiras:
assolando, destroçando, descascando e lançando por terra.

Joel nos diz que quatro tipos de gafanhotos atacam a lavoura.
Paulo nos diz que quatro tipos de forças, de legiões de
demônios, são adversárias do homem. 
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Ap 9.11 "... e tinham sobre eles, como seu rei, o anjo do abismo, cujo
nome em hebraico é Abadom, e em grego, Apoliom".

Abadon e Apolion quer dizer Destruidor.

- O anjo do abismo representa Satanás.
- A Palavra de Deus diz que Satanás é o rei, é o comandante do
Cortador, do Migrador, do Devorador e do Destruidor. 

Quando eles querem atuar em uma vida na área da
enfermidade, eles ordenam a estas castas e elas produzem
naquela vida uma enfermidade qualquer. Normalmente no seu
início não é detectada e não é descoberta pela medicina. Mas,
os sintomas existem. E aí todo dinheiro que aquela pessoa
possui é gasta com aquela enfermidade. Aquela casa, aquela
residência vira uma farmácia. É o Diabo tomando. É o Diabo
roubando. É o Diabo comendo.

Em uma determinada ocasião, estava orando por enfermos na
igreja e surgiu uma irmã com muitas enfermidades. Ao impor
as mãos sobre ela, manifestou um demônio que falou ser um
câncer em seu útero. Após ser expelido, conversei com aquela
irmã, que relatou que existia um câncer em seu útero e que
estava sendo tratada no Hospital de Oncologia. Uma semana
depois, ela entrou na igreja trazendo o resultado dos novos
exames, e para glória de Deus aquele câncer havia
desaparecido. Fora expelido juntamente com o demônio!

A Bíblia relata que Jesus libertou uma mulher possuída de um
espírito de enfermidade, há 18 anos.

Lc 13.11-13,16 "E veio ali uma mulher possessa de um espírito de
enfermidade, havia já dezoito anos; andava ela encurvada, sem de
modo algum poder endireitar-se. Vendo-a Jesus, chamou-a e disse-
lhe: Mulher, estás livre da tua enfermidade; e impondo-lhe as mãos,
ela imediatamente se endireitou e dava glória a Deus. Por que motivo
não se devia livrar deste cativeiro em dia de Sábado esta filha de
Abraão, a quem Satanás trazia presa há dezoito anos?".
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Quando estes demônios querem tomar o dinheiro de um
homem e destruir um relacionamento, usam comumente as
legiões da sedução.

Vamos exemplificar um homem de bom caráter, honesto, fiel a
sua família, mas pela sua ignorância, desobediente a Deus.

Estas Legiões (Cortador, Migrador, Devorador e Destruidor)
ordenam aos espíritos de sedução, de prostituição a entrar no
corpo de uma mulher.

Aí aquela mulher chega na sua presença. Dela exala um
perfume maligno, satânico, que mexe com aquele homem. Ela
se apresenta toda enfeitada, seu corpo exposto, um assunto
vazio, sem compromisso.

Você é sério, honesto, não trai sua esposa, gosta da vida do
lar. Mas ela vai te seduzindo. Um mês, dois meses, três meses.
Quando aquele homem vê, está preso como se fosse uma teia
de aranha. Se vê dominado por ela. Seus pensamentos, sua
mente, sua vontade já estão dominados por ela.
“Ninguém domina uma mulher com este tipo de espírito”
porque ela pertence a todos os homens.

Aí aquele homem tenta prendê-la, segurá-la com presentes,
viagens, e começa tirar dinheiro de casa para sustentar aquela
mulher. São quatro legiões tomando por tabela, através deste
espírito de sedução, que se incorporou naquela mulher. Seu
dinheiro está sendo gasto naquilo que o Diabo está
determinando.
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Na pessoa individualmente
Na família como um todo
No bairro, no estado e no país.
No mundo, de maneira violenta, através das
guerras entre nações; ameaças econômicas:
ameaças de racionamento de alimentos e
combustíveis.

Nas empresas, a ação do Cortador faz com que
todo dia o lucro seja comido lentamente,
prejuízos diários.

Já o Migrador visita a empresa de vez em quando,
causando grande prejuízo.
O Devorador, quando visita a empresa, leva o seu
dono para a cadeia. Toma tudo dele,   
 desmoraliza o empresário e o leva à falência.

Quando o Destruidor visita a empresa, o seu dono
é morto. O sangue é derramado. O empresário é
assassinado dentro da empresa (através de roubo,
assalto, sequestro e etc). Matam por dinheiro,
tomando tudo da empresa.

Estas quatro Legiões agem nas nações.
1.
2.
3.
4.

Um exemplo que ilustra bem esta situação é a de
uma irmãzinha, mulher de oração, que estava
intercedendo por uma determinada cidade em
Minas Gerais. Em determinado momento de sua
intercessão, Deus lhe deu uma visão de um 

AÇÃO DOS GAFANHOTOS
NAS EMPRESAS
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grande gafanhoto vindo e pousando sobre aquela cidade. 

Ela questionou a Deus o que queria dizer isto e Deus lhe
respondeu: Pergunte a ele o seu nome. Ela perguntou e ele
respondeu:
- Migrador é o meu nome, vim roubar as riquezas desta cidade.

Estas legiões não são expulsas por oração e jejum de homens.
O homem mais ungido que você conhece ou a mulher mais
consagrada que você conhece, suas orações e os seus jejuns
não tem poder contra o Cortador, o Migrador, o Devorador e o
Destruidor.

Mas talvez você esteja se questionando:
Realmente Jesus deu autoridade a igreja para expulsar os
demônios?

Estas legiões estão diretamente debaixo da repreensão do
Senhor, pela obediência da igreja. “A obediência da igreja, faz
com que Deus os repreenda”. 
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Existem três tipos de crentes: 
1) As florzinhas de Jesus - Por qualquer coisa
murcham.
2) As ovelhinhas de Jesus - Estão sempre
assustadas.
3) Os guerreiros de Jesus - São os que fazem, e os
que querem fazer a obra de Deus.

A Palavra de Deus diz: "Trazei todos os dízimos à
casa do tesouro, e Eu, o Senhor dos Exércitos,
repreenderei". É o Senhor dos Exércitos, o Senhor
da Guerra, quem está dizendo: Sejam obedientes e
eu repreenderei.

Malaquias teve a revelação do Devorador, mas
Joel teve a revelação completa (o Cortador, o
Migrador e o Devorador). Deus não falha!

Leitor, preste bastante atenção. Abra o seu
espírito. 
O homem desobediente quer proteger o seu
patrimônio:
- Ele põe cachorro bravo na sua casa.
- Ele contrata segurança, ele compra revolver, ele
compra equipamentos de segurança e mais armas,
coloca alarmes.
 - Ele tenta fazer tudo, para que o seu patrimônio
não sofra prejuízo.
 - Ele tenta de todas as maneiras proteger o seu
patrimônio.

DÍZIMO,
A RESPOSTA DE DEUS
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Eu quero dizer que o Cortador, o Migrador, o Devorador e o
Destruidor não respeitam revolver, segurança, metralhadora,
equipamentos sofisticados de segurança ou cachorro bravo. O
homem desobediente, certamente, será vítima destes
demônios.

O único que tem poder para parar estes demônios é o Senhor
dos Exércitos. O dízimo serve como escudo protetor do
homem.

Mas pastor, eu sou dizimista e as primeiras legiões estão em
cima de mim e não me largam. A quarta ainda não agiu porque
eu estou ainda vivo. Por quê? Com certeza você não está
dizimando corretamente.

Gn 28.22b "... e de tudo quanto me concederes, certamente eu te
darei o dízimo".  

Jacó disse: De tudo, certamente, te darei o dízimo. Deus não
falha! A falha é nossa! Deus não pode falhar. A sua Palavra é
Verdade. Ele é fiel. Ele não é homem.

Pastor, eu ganho R$1.500,00, quanto devo dizimar? De tudo. É
do salário bruto. Mas pastor, eu sempre dizimei do líquido.
Você não dizimava. Quem te autorizou a não ser de tudo?
"De tudo, certamente, daremos o dízimo!", diz a Palavra.
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A provisão de Deus, à igreja, contra o Devorador, o Migrador e
o Devorador está no ato de dizimar. E o Senhor dos Exércitos
repreenderá os gafanhotos. O Senhor não permitirá a
permanência deles em nossas vidas.
 
Da mesma forma que Deus enviou a provisão contra as Legiões
do Cortador, do Migrador e do Devorador, através do ato de
dizimar; Deus também enviou a provisão contra a Legião do
Destruidor. O Sangue do Cordeiro. O Destruidor só respeita o
Sangue do Cordeiro! 
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O único que tem o poder para matar é o
Destruidor. Todas as outras Legiões tem o
objetivo de levar o homem à miséria, ao
desespero e à desesperança. Mas o Destruidor tem
o poder da morte. Eu nunca afirmarei que o
dízimo salva o homem. O que estou fazendo é um
paralelo.

Ex 12.23 "Porque o Senhor passará para ferir os
egípcios; quando vir, porém, o sangue na verga da
porta e em ambas as ombreiras, passará o Senhor
aquela porta, e não permitirá ao destruidor que entre
em vossas casas, para vos ferir".

A Proteção do Sangue
Este Destruidor não é um anjo de Deus. Deus não
tem um anjo assassino..Este Destruidor é um
demônio, que Deus liberou, permitiu a sua ação.

Hb 11.28 "Pela fé celebrou a páscoa e o derramamento
do sangue, para que o exterminador não tocasse nos
primogênitos dos israelitas".

Qual era o único poder que o Destruidor
respeitava? O Sangue do Cordeiro. O Sangue do
Cordeiro foi derramado para nos livrar do anjo de
Deus ou do demônio?

A provisão de Deus - o sangue como escudo
Nós não podemos pensar que o Sangue do
Cordeiro nos protege dos demônios e de um anjo
de Deus que sai por aí matando também.

Assassino é o Diabo. Deus é amor. Deus é vida.
Glorifique ao Senhor da Vida ! Glorifique aquele
que nos livra do Destruidor!

O SANGUE,
A RESPOSTA DE DEUS
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O Sangue era o escudo de proteção dos Hebreus. Lá em
Êxodo 12.23, Deus diz: Passe o sangue e o Destruidor não
entrará na sua casa.

Lá em Malaquias 3.10, Deus diz: Dê o dízimo e eu repreenderei
o Devorador.

Este é o paralelo entre o sangue e o dízimo
O sangue e o dízimo nos livram da ação dos gafanhotos, da
ação dos demônios. A Bíblia não descreve se algum hebreu se
esqueceu de passar o Sangue na verga das portas e nas
umbreiras. Biblicamente todos os hebreus cumpriram com a
ordem de Deus.

Vamos supor que uma família que não estava presente na hora
em que Moisés deu a orientação. Estava orando, ou tinha ido
ao monte, ou a uma vigília cheia do poder, e não tomaram
conhecimento de que tinham que passar o Sangue na porta. A
meia noite, quando o Destruidor visitou o Egito, aquela família
perdeu o seu primogênito? Reflita!

Lembrem-se irmãos que o Destruidor só respeita o sangue e
mais nada. Ele não respeita religião. Ele não respeita
sacrifícios. Ele não respeita o ser bonzinho. Ele só respeita o
Sangue.

Deus disse: Passe o Sangue, somente o Sangue. Só o Sangue
basta. Ele passará por cima, não entrará. Diz o Senhor!

O paralelo é o seguinte: Você é um varão de oração. Você e
uma mulher consagrada. Jejuam sempre. Vão ao monte sempre
que podem. Estão sempre em vigílias. Fazem sempre
seminários. Participam ativamente das atividades da igreja.
Tocam na banda. São professores da E B D. Não faltam aos
cultos. Mas não são dizimistas, não dão o dízimo.
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Aí vem o Cortador, o Migrador e o Devorador e arrebentam
com você. Em todas as congregações tem este exemplo: Aquele
irmão consagrado, tão santo, mas como o capeta está pegando
ele. Por quê? Porque na hora de obedecer, não obedece.

A provisão de Deus: o Dízimo
A oração não te livrará dos gafanhotos do inferno. O jejum não
te livrará dos gafanhotos do inferno. Nem ler a Bíblia, nem
vigília, nem discipulado, nem EBD, nem Igreja, nem pastor. 
O que o livrará é a obediência, a obediência quebra maldições.

Esta mensagem está libertando muitas vidas porque estas
vidas estão aprendendo a obedecer e a obediência quebra
maldições.
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A bênção não é fruto do esforço humano, mas da obediência. 

Estes são os escudos de Deus para a sua igreja, para o seu
povo:
Contra o Cortador, o Migrador e o Devorador - O dízimo.
Contra o Destruidor - O Sangue.

O escudo do Sangue
Deus disse ao seu povo: Observai este rito. 

Ex 12.25 "E, uma vez dentro na terra que o Senhor vos dará, como
tem dito, observai este rito". 

E que rito é este? 
- É o escudo protetor contra o Destruidor. Observai o Sangue. -
Da mesma forma devemos observar o rito do dízimo, pois é o
escudo protetor contra o Cortador, o Migrador e o Devorador.
Mas pastor eu sou professor da EBD, preciso dizimar? Observai
o rito.

O Profeta, o Evangelista, o Pastor, todo o rebanho: Observai o
rito.

Quando o pastor da igreja não é dizimista, os dízimos da igreja
nunca dão. Não há prosperidade na igreja. Vocês sabem por
quê? Porque os amigos do pastor são o Cortador, o Migrador e
o Devorador. Eles comem tudo. Todo o recurso da igreja é
comido.
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Vou contar uma história que não está na Bíblia, mas está no
coração de Deus. A história do endemoninhado gadareno, e do
criador de porcos. Existia em Gadara um fazendeiro, criador de
porcos, um homem próspero com planos para o futuro. Eu creio
que ele devia fazer planos com a família:

-Vamos vender os porcos e com o recurso vamos poder viajar,
reformar a casa, trocar o caminhão, o carro. Vamos transferir
as crianças da escola pública para um colégio particular.

E planos, e planos e mais planos. Ele contabilizava:
- Vou comprar 4000 leitões para a próxima safra!

Um porco vivo deve estar custando dez reais, o quilo. Aquele
fazendeiro de Gadara tinha uns dois mil porcos. O seu
patrimônio deveria valer aproximadamente um milhão de
reais, tendo por base o preço do quilo do porco vivo estar em
dez reais e a média de peso de um porco ser 50 quilos, ele era
um pequeno para médio empresário. 

De repente o Diabo diz: Eu quero aquela riqueza para mim.
A Bíblia mostra claramente que todas as vezes que o Diabo
solicitou a riqueza de homens desobedientes, Deus permitiu,
Deus entregou. Aquele dono dos porcos foi avisado. Chegou ao
local e caiu em desespero.

- O que vou falar para a minha esposa e para os meus filhos?
- O que vou dizer para os meus empregados? O que fazer?  
- E as contas junto aos bancos? E agora?  
- Jesus não teve misericórdia de mim. Estou perdido!

Jesus não tem compromisso em proteger a riqueza do homem
desobediente.
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Mas se aquele empresário fosse um crente dizimista, Jesus não
permitiria. Jesus repreenderia aqueles demônios. Você que não
é dizimista, saiba: O seu carro é do Cortador. Da mesma forma
a sua casa, os seus bens, o seu salário. Eles estão com o acesso
aberto ao seu patrimônio.

Até a sua família, se você não tem a cobertura do Sangue de
Jesus, corre o risco de destruição. Cubra com o sangue e seja
um dizimista!
 
Mas Jesus perguntou: 
Qual é o seu nome? Legião, responderam, porque somos
muitos.
Disseram os demônios: 
Manda-nos para os porcos, para que entremos neles.
E a Bíblia diz: e Jesus o permitiu.
E aqueles porcos enlouqueceram e lançaram-se despenhadeiro
abaixo e morreram.

Em menos de um minuto, todos os sonhos daquele empresário
sucumbiram. Todos os planos daquela família foram
destruídos. Perderam tudo. Jesus não tem compromisso com a
riqueza do ímpio.

Todas as vezes que o Diabo reivindicou a riqueza do
desobediente, Ele o permitiu. Mas você pode estar pensando
agora: como tem desobedientes que são prósperos?
A qualquer momento o Diabo reivindicará aquela riqueza e
Jesus o permitirá.

Nós temos visto famílias inteiras sendo destruídas, pessoas
trabalhadoras, que vão ajuntando um patrimônio durante a sua
vida. Mas de repente o Diabo reivindica aquela riqueza. E
quem é que vai garantí-la?
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Que rito é este? "A obediência quebra maldições".

Quando o Baú da Felicidade sorteava alguém, na hora da
entrega do prêmio, o apresentador fazia uma pergunta: 
Você está rigorosamente em dia? Para receber o prêmio
precisa estar rigorosamente em dia.

A murmuração abre brechas no escudo protetor do Sangue.
IªCo 10.10 "Nem murmureis como alguns deles o fizeram, e caíram
num só dia vinte e três mil".

Cuidado, não murmures. O Destruidor também pode sobre a
vida do murmurador.

Havia um homem na terra de Uz, chamado Jó. Homem íntegro,
reto, temente a Deus, e que se desviava do mal. Era o homem
mais rico do oriente. Mas o Diabo vai e diz: Deus eu quero a
riqueza de Jó para mim.

Vocês se lembram quando os demônios pediram a Jesus, a
riqueza do fazendeiro? Se o fazendeiro fosse crente e
dizimista, Jesus tinha entregue a eles? Aí o Diabo diz: Eu quero
a riqueza de Jó para mim. E o que é que Deus fala? Tudo que Jó
tem está em teu poder.

- O Cortador agiu amarrando tudo o que Jó tinha.
- O Migrador de tempo em tempo visitava Jó.  
Toda aflição de Jó durou cerca de 9 meses. Toda hora vinha
uma notícia ruim.
O Devorador quando chegou na vida de Jó, deixou Jó sem nada.
Ele mesmo disse: Nu saí do ventre da minha mãe e nu voltarei.
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Jó virou símbolo da miséria: Pobre como Jó
O Destruidor quando visitou Jó, ele se misturou no vento e
matou os filhos e as filhas de Jó. (total de dez filhos)

As Legiões quando atuaram na vida de Jó, até a sua mulher foi
instrumento do Diabo. “Ela o aconselhava a se suicidar”.
É duro suportar um lar pobre e carente. A mulher de Jó não
estava aguentando a pressão. Ela tinha tudo e agora já não
tinha nada. Só tinha um marido enfermo.

Era a ação dos gafanhotos do inferno naquela família.
Mas eu profetizo: Muitos lares começarão a conhecer a unção
de Jeová Jireh, o Deus de toda a provisão.

Ter as coisas é uma questão de tempo.
O Deus provedor está sobre a igreja. Jeová Jireh está sobre a
sua vida! Aleluia!

Como é que pode Jó ter sido assolado assim, desta forma?
Será que Jó era dizimista? Ou será que Deus falhou?
Como é que o capeta pegou Jó? Com certeza Jó não era
dizimista.  

Porque Deus não falha. Deus é fiel. Sua Palavra é verdade, é
fidelidade, é justa e perfeita. Se Deus diz que repreende, Ele
repreenderia. Mas Ele permitiu. 

O primeiro dizimista bíblico foi Abraão. 
Você sabe por quê? Ele soube do que aconteceu a Jó.
Se o dízimo protege, porque não protegeu a Jó. 
Somente a vida de Jó foi preservada, por quê?
Por que o Anjo do Senhor acampa-se ao redor dos que o
temem e os livra.
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Jó 2.6 "Disse o Senhor a Satanás: Eis que ele está em teu
poder; mas poupa-lhe a vida". 
Sl 34.7 "O anjo do Senhor acampa-se ao redor dos que o
temem, e os livra. Deus honra a sua Palavra. A obediência
quebra maldições".

As artimanhas do Diabo para atingir um filho de Deus
obediente

Muitas vezes questiono a Deus, o por quê de algumas coisas.
Como pode um crente obediente ser atacado pelo Cortador, o
Migrador e o Devorador?
Por que um crente dizimista muitas vezes passa por
dificuldades como se não o fosse? Por quê? Onde está o erro?

Deus me fez perceber que o Diabo, usa de todas as artimanhas
possíveis para tentar atingir um dizimista fiel. Deus me fez ver
como o Cortador, o Migrador e o Devorador conseguem êxito
nestas ações.

Eles usam vidas desobedientes, homens e mulheres que não
amam a Deus, que não tem nenhum temor ao Senhor, e que
não querem ter compromisso com a Palavra de Deus. Vidas que
deturpam a Palavra de Deus, fazendo com que muitos irmãos
saiam da Graça de Deus, abrindo mão do genuíno evangelho
para andarem atrás de tagarelas, de homens que se dizem até
pastores, mas que na verdade não têm mais temor de Deus.
Homens que estão arrastando multidões de crentes à
apostasia. Seitas que pregam que não há necessidade de
dizimar, pois estamos na época da Graça e isto era do tempo
da Lei. Abraão deu o dízimo e foi antes da Lei. Jacó deu o
dízimo e foi antes da Lei.
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Moisés orientou na Lei sobre o dízimo. E Jesus não aboliu.
Jesus nos fala para termos cuidado com estas pessoas.
Vidas que colocam os seus valores nas coisas que não
edificam, que acham uma tremenda bobagem o que fazemos e
o que pregamos. Enfim nos acham uns caretas.
Vidas que estão debaixo de um jugo do Diabo vivem sob a
ação constante dos gafanhotos.

O escudo protetor não protege contra a ação de homens
desobedientes. Lembre-se: O Diabo não podendo nos tocar. Ele
usa pessoas em desobediência a Deus para nos atingir.

Deus nos protege dos gafanhotos Cortador, Migrador e
Devorador. Existe uma proteção especial, que depende da
obediência do crente à Palavra de Deus. Deus não deu ao
mundo dinheiro,  bens duráveis, status, a preocupação com o
dia de amanhã. Deus enviou ao mundo a sua Palavra e os
livrou do que lhes era mortal.

O dízimo nos livra da ação direta dos gafanhotos (Cortador,
Migrador e Devorador) e o conhecimento e a praticidade da
Palavra de Deus nos livra das falsas doutrinas ou orientações
diabólicas.
           
Sl 107.19–20 "Então, na sua angústia, clamaram ao Senhor, e ele os
livrou das suas tribulações. Enviou-lhes a sua palavra, e os sarou, e os
livrou do que lhes era mortal".

Por rejeitarem as orientações de Deus, estas vidas estão
vivendo miseravelmente e o Diabo os usa para nos atingir.
Estão passando por dificuldades e chegam a nossa casa
pedindo para ajudarmos nas suas compras, nas suas
dificuldades, nos remédios para curar as suas enfermidades,
para pagarmos contas que não foram pagas porque os recursos
foram gastos com o Diabo. É uma receita, ou uma história
triste, uma ajuda para voltar para a terra natal e tantas outras.
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Moço eu preciso de R$50,00 para os meus remédios.
Toma R$20,00, não é tudo, mas já ajuda.
E aí você ajuda. No dia seguinte eles estão fumando, bebendo,
jogando, fazendo feitiçarias, fazendo petições aos seus ídolos,
praticando tudo aquilo que Deus condena na sua Palavra. E o
Cortador comeu o seu dinheiro por tabela. Você não fuma, não
bebe, não joga, não sacrifica aos demônios, mas gastou o seu
dinheiro com estas coisas. Você foi atingido, foi alcançado
pelo Cortador.

Normalmente em ambientes de trabalho, principalmente em
época natalina, surgem listas para ajudar a determinadas
entidades filantrópicas, que um amigo pede. E você para não
ficar mal com o amigo, assina. E mais uma vez o Cortador
comeu um pouco mais do seu dinheiro.

Lembre-se: Para o mundo Deus deu Jesus, a sua Palavra.
Faça como Pedro e João: "Não tenho ouro nem prata, mas o
que tenho eu te dou..."  Dê o nome de Jesus!
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De tempos em tempos, o Migrador faz uma visita. Um parente
mais chegado, uma pessoa conhecida mas desobediente a
Deus, muitas vezes até um irmão da igreja que não está com a
sua vida rigorosamente em dia com o Senhor, nos pede para
sermos fiador da sua casa, do seu aluguel, de uma compra a
prazo qualquer. Aí você para não ficar sem graça com aquela
pessoa assume o compromisso. Passam-se alguns meses e você
até esquece que foi avalista ou fiador daquela pessoa.

Aí recebe uma visita desagradável do oficial de justiça em sua
casa, dizendo que há uma dívida a ser paga, da qual você é o
fiador. Uma despesa inesperada. O Migrador te visitou e te
atingiu por tabela. E aí o décimo terceiro vai embora e você
tem que levantar um empréstimo bancário e o sonho daquele
ano não poderá mais ser realizado.

Tudo pela desobediência ou pela ignorância a Palavra de Deus.

Pv 11.14–15"Não havendo sábia direção, cai o povo, mas na multidão
de conselheiros há segurança. Quem fica por fiador de outrem sofrerá
males, mas o que foge de o ser estará seguro".

Pv 17.18 "O homem falto de entendimento compromete-se, ficando
por fiador do seu próximo". 

O Devorador tem atingido muitos crentes obedientes na área
do dízimo, mas desobedientes em outras orientações de Deus.
Estão abrindo negócios com ímpios, fazendo sociedade com
homens desobedientes. Estão colocando todos os seus bens,
toda a sua riqueza em uma sociedade com homens
desobedientes a Deus. O negócio não prospera. O negócio
tende a falência. E aquele crente é visitado pelo Devorador
através do seu sócio desobediente. Ele é visitado por tabela. 

2ªCo 6.14–15 "Não vos ponhais em jugo desigual com os incrédulos;
porquanto que sociedade pode haver entre a justiça e a iniquidade?
Ou que comunhão, da luz com as trevas? Que harmonia, entre Cristo e
o maligno? Ou que união, do crente com o incrédulo?" 
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Esta ação do Devorador, atinge não só numa sociedade de
negócios mas também em outras áreas em que existe este tipo
de união, este tipo de ligação. (namoros, casamentos,
amizades, vínculos criados por qualquer circunstância). Deus
diz: separai-vos e Eu os receberei; Não toqueis em coisas
impuras.

O salmista nos orienta no Salmo de número 1: O sucesso nos
acompanhará se permanecermos na Palavra e abrirmos mão de
andarmos no conselho dos ímpios, no caminho dos pecadores e
nos assentarmos na roda dos escarnecedores.

Lembre-se: Amigo de crente é crente. Casamento de crente
tem de ser com crente. Namoro de crente é com crente.
Negócio de crente é com crente.       

             

Dt 7.3–4a "...nem contrairás matrimônio com os filhos dessas nações;
não darás tuas filhas a seus filhos, nem tomarás suas filhas para teus
filhos; pois elas fariam desviar teus filhos de mim, para que servissem
a outros deuses".

Deus tem um cuidado todo especial para com os seus. Ele não
quer que nos sujemos e nem manchemos o nome de Jesus. Ele
espera que nos mantenhamos nas suas promessas, nos seus
juízos, na sua Palavra.

Is 1.19 "Se quiserdes e me ouvirdes, comereis o melhor desta terra".

Deus já enviou o seu Filho. Jesus já se manifestou. Ele veio
para destruir as obras do Diabo, as obras dos gafanhotos.

IªJo 3.8 "Aquele que pratica o pecado procede do Diabo, porque o
Diabo vive pecando desde o princípio. Para isto se manifestou o Filho
de Deus: para destruir as obras do Diabo".
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Não gaste seu dinheiro com aquilo que não é pão. Dinheiro de
crente em Jesus Cristo deve ser gasto de três formas:

1º- Com a família 
Js 24.15 "Eu e a minha casa serviremos ao Senhor".

O crente deve ter uma atenção especial para com a sua
família, para com a sua casa. A família sempre teve e sempre
terá uma atenção especial de Deus.
Em 1º lugar é a minha família!

2º - Com a Igreja   
A Bíblia nos orienta a cuidarmos da casa do Senhor.   
Ml 3.10 "Trazei todos os dízimos a Casa do Tesouro". 

Quem mantém a Casa do Senhor são os seus filhos.

3º- Com os irmãos 
Sl 133.1 "Como é bom e agradável viverem unidos os irmãos". 

A necessidade do irmão obediente a Deus deve ser
compartilhada pela Igreja. 

At 2.44-45 "Todos os que creram estavam juntos, e tinham tudo em
comum. Vendiam as suas propriedades e bens, distribuindo o produto
entre todos, à medida que alguém tinha necessidade".

At 4.34-35 "Pois nenhum necessitado havia entre eles, porquanto os
que possuiam terras ou casas, vendendo-as, traziam os valores
correspondentes, e depositavam aos pés dos apóstolos; então se
distribuia a qualquer um à medida que alguém tinha necessidade".   

Diga comigo: Na obediência encontramos o suprimento.
Que Deus possa me usar no Dom de socorro.
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Is 55.2–3a "Por que gastais o dinheiro naquilo que não é pão, e o
vosso suor, naquilo que não satisfaz? Ouvi-me atentamente, comei o
que é bom e vos deleitareis com finos manjares. Inclinai os ouvidos e
vinde a mim; ouvi, e a vossa alma viverá".

Todos os filhos de Deus são guiados pelo próprio Deus.
Em todas as ações dos filhos de Deus em obediência, Deus os
orienta, Deus nos dá a melhor direção.

Nm 9.18a, 22 "Segundo o mandado do Senhor, os filhos de Israel
partiam e, segundo o mandado do Senhor, se acampavam; Se a nuvem
se detinha sobre o tabernáculo por dois dias, ou um mês, ou por mais
tempo, enquanto pairava sobre ele, os filhos de Israel permaneciam
acampados e não se punham em marcha; mas, erguendo-se ela,
partiam".

Jo 3.8 "O vento sopra onde quer, ouves a sua voz, mas não sabes
donde vem, nem para onde vai; assim é todo o que nascido do
Espírito".

Hb 5.14 "Mas o alimento sólido é para os adultos, para aqueles que,
pela prática, têm as suas faculdades exercitadas para discernir não
somente o bem, mas também o mal".
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Os gafanhotos arrasam com estas vidas e elas
vem pedir socorro na tua porta e você fica
tentando resolver o problema delas. 

Todo mês você tem que gastar uma parte das
bênçãos materiais que Deus tem lhe dado, com
remédios, sustentando pessoas que gastam o seu
dinheiro com bebidas, com cigarro, com jogo, com
farras. 

Dê um basta ! Por que senão o Diabo vai
continuar a enviar vidas desobedientes ao seu
encontro para lhe pedir alguma coisa. 

Quando Deus envia, Ele avisa.
Uma vez eu estava em Sacra Família-RJ, passando
uma temporada de descanso. E ali, por volta das
17:00h, saí para praticar um cooper. Propus em
meu coração correr 40 minutos, mas Deus tinha
outros planos para minha vida. Deus  me deu uma
visão, em que eu contemplava três homens vindo
em minha direção. Eu perguntei à Deus o que era
aquilo. Mais adiante, mais ou menos uns oito
minutos depois da visão, em um trecho da
estrada, que tem uma reta de uns quinhentos
metros, vislumbrei três homens vindo em minha
direção. Neste momento, o Senhor Deus começou
a falar comigo, orientando-me para que os
ajudasse com alimentação e uma importância em
dinheiro, que hoje representaria mais ou menos
um salário mínimo.

CONHECIMENTO E
PRÁTICA DA PALAVRA
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Naquele momento houve uma rejeição muito grande da minha
parte, para com aquela orientação de Deus. Questionei, tentei
abaixar o valor da solicitação! Tentei de tudo e de todas as
maneiras, mas Deus estava irredutível, imutável. Mandei-os
dirigirem-se a cidade onde me encontrava, após um breve
diálogo, quando me contaram o seu drama: Eram pedreiros de
São Paulo e foram contratados para realizarem uma obra em
Copacabana, no Rio de Janeiro. Após uma semana de trabalho,
não foram remunerados. Por estarem numa cidade estranha e
sem dinheiro, resolveram voltar para São Paulo. 

Embarcaram em um trem, com destino à Paracambi e
caminhariam até a estrada Rio X São Paulo, onde pediriam
uma carona. Mas em Paracambi receberam uma orientação
contrária e estavam perdidos naquela região. Famintos e sem
dinheiro.

Voltando para casa, ainda questionando a Deus sobre o valor
solicitado, preparei uma alimentação rápida para eles e
separei a importância determinada por Deus. Quando eles
chegaram, enquanto se alimentavam, os orientei para que
nestas situações buscassem refúgio em uma igreja evangélica,
pois na região existiam muitas. 
Um deles perguntou-me: o senhor é crente? Eu lhe disse: sim,
eu creio no Senhor Jesus como meu Salvador. Ele me disse: Eu
também sou crente, da Assembléia de Deus em São Paulo.
Durante esta caminhada, estes meus dois colegas não
acreditavam no que eu falava. Eu dizia: vou clamar ao meu
Deus e ele me socorrerá. Eles diziam que a hora é para fazer
alguma coisa e não de ficar nessa de Deus. Mas aquela
oposição foi vencida, abri a minha mochila e peguei a minha
Bíblia e li de joelhos, o Salmo 91, debaixo da oposição dos
colegas, mas clamei ao meu Deus por socorro e quando acabei
de orar, o senhor apareceu no final da reta.

Já com os olhos cheio de lágrimas, cheio da unção de Deus,
contei a ele a minha experiência e entreguei a ele o que Deus 
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me havia determinado. Foi um momento de grande júbilo entre
nós e de grande testemunho para aqueles colegas dele, pois o
nome do Senhor havia sido glorificado. Ele foi embora dizendo
para os seus colegas: Eu não disse que o meu Deus não falha?

    Clique aqui e veja esse testemunho sendo contado pelo
Pastor Joaquim no local onde o fato ocorreu.

Lembre-se: Deus não falha!

A Bíblia relata também um fato muito especial com relação a
enviados dele. Cornélio enviou mensageiros a Pedro pedindo
que este se deslocasse para Jope, uma outra cidade, e quando
aqueles mensageiros chegaram, o Senhor Deus já havia
testificado no coração de Pedro, que eram seus. Não faça nada
com os seus recursos para com o mundo sem a testificação de
Deus.

Agora vamos falar da ação do Destruidor.

O escudo protetor do sangue de Jesus
Da mesma forma que o Cortador, o Migrador e o Devorador não
conseguem acessar a nossa vida, e por isso usam da sua
astúcia através de vidas desobedientes a Deus; o Destruidor
também age da mesma forma, mas com objetivos diferentes. O
seu objetivo não é  levar o crente a miséria, mas a morte. Ele
quer matar o crente.

O escudo protetor não nos protege das influências:
1 - Murmuração
A murmuração não deve fazer parte da nossa vida. Os
exemplos bíblicos dos murmuradores servem como alertas
para que não cometamos este tipo de pecado. O Diabo coloca
ao nosso lado vidas que se encontram em desobediência a
Deus, e que são instrumentos seus, para induzir-nos a
murmurar contra alguma coisa que procede de Deus. Ou é
contra a igreja; ou é contra o pastor; ou é contra um irmão; ou
contra o que está sendo ensinado; ou contra uma orientação
da liderança pastoral ou de um líder de grupo.
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Não permita que a sua vida, que o seu corpo, a sua boca seja
um instrumento do Diabo. Rejeite a murmuração. A
murmuração abre brecha no escudo que nos protege contra o
gafanhoto Destruidor. 

IªCo 10.10 "Nem murmureis como alguns deles murmuraram, e foram
destruídos pelo exterminador".

Fp 2.14–16 "Fazei tudo sem murmurações nem contendas; para que
vos torneis irrepreensíveis e sinceros, filhos de Deus inculpáveis no
meio de uma geração pervertida e corrupta, na qual resplandeceis
como luzeiros no mundo; preservando a palavra da vida, para que, no
dia de Cristo, eu me glorie de que não corri em vão, nem me esforcei
inutilmente".  

2 - Guardar coisas amaldiçoadas 
Deus nos orienta que somos novas criaturas, as coisas antigas
já passaram, tudo se fez novo. Precisamos tomar posição em
Deus. O que é tomar posição em Deus? É fazer, é realizar a sua
vontade em nossas vidas.

Dt 7.25–26 "As tuas imagens de escultura de seus deuses queimarás a
fogo; a prata e o ouro que estão sobre elas não cobiçarás, nem
tomarás para ti, para que te não enlaces neles; pois é abominação ao
Senhor teu Deus. Não meterás, pois, cousa abominável em tua casa,
para que não sejas amaldiçoado, semelhante a ela: de todo a
detestarás, e de todo a abominarás, pois é amaldiçoada".

O crente não pode ter vínculo com as coisas do Diabo.
Leia o capítulo 7 do livro de Josué. É melhor colocar fogo nas
coisas do Diabo, do que o Diabo colocar fogo nas nossas
coisas, como foi com a família de Acã. O que é do Diabo, deve
ser queimado; porque o Diabo e seus demônios vão para o
fogo eterno.
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3 - Pecado voluntário
Hb 10.29,31 "De quanto mais severo castigo julgais vós será
considerado digno aquele que calcou aos pés o Filho de Deus, e
profanou o sangue da aliança com o qual foi santificado, e ultrajou o
Espírito da graça? Horrível cousa é cair nas mãos do Deus vivo".

O pecado pelo desconhecimento da Palavra de Deus é
considerado como o pecado da ignorância, mas o pecado
voluntário, deliberado, abre uma brecha, um rombo no escudo
protetor do sangue da aliança. O Espírito Santo foi ultrajado.

Você que é parte integrante das ações do Senhor na sua casa.
Você que é envolvido com as coisas de Deus. Você que está
trabalhando para o Senhor, mexendo com as coisas santas, no
louvor, nas ofertas, na intercessão, na recepção, na portaria da
igreja, na EBD, no coral, como profeta da casa do Senhor,
cuidado com a sua vida espiritual.

Lv 10.1–2 "Nadabe e Abiú, filhos de Arão, tomaram cada um o seu
incensário, e puseram neles fogo, e sobre este, incenso, e trouxeram
fogo estranho perante a face do Senhor, o que lhes não ordenara.
Então saiu fogo de diante do Senhor, e os consumiu; e morreram
perante o Senhor".
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Você que faz ou deseja fazer parte da obra de Deus, mas se
encontra numa situação embaraçada, com pecado voluntário,
pecado que te escraviza, hábitos mundanos. Hoje é dia de
libertação. Hoje, dia de acerto de contas, de renovação de
votos. O Senhor deseja que vidas se arrependam de pecados
voluntários. Pecados que você tem o conhecimento de que
Deus abomina, mas você continua a praticá-los.

O Senhor quer levantar um povo obediente a sua Palavra, um
povo ao qual o céu se abre e as bênçãos sem medida são
derramadas. O Senhor está chamando vidas ao
arrependimento. Vidas à reconciliação. Vidas à obediência.
Arrependei-vos e credes no poder de Deus. Arrependei-vos e
sejam protegidos pelo meu sangue, diz o Senhor! Voltai-vos
para mim, e vivei, abundantemente, diz o Senhor! Buscai-me e
vivei, diz o Senhor! Abandonem o pecado, a murmuração,
queimem as coisas amaldiçoadas. Pratiquem a minha Palavra,
diz o Senhor. Apliquem o seu dinheiro naquilo que é pão.
Apliquem o seu dinheiro naquilo que satisfaz.
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Hoje Deus vai colocar 4 profecias dentro do seu
coração e essas 4 promessas do Deus vivo serão
verdade na vida daqueles que obedecem a Deus,
daqueles que cumprem a sua vida cristã, na força
do Espírito Santo.

Lembre-se que você precisa estar rigorosamente
em dia. Você está rigorosamente em dia com o
Senhor?

Jl 1.9 "Cortada está da casa do Senhor a oferta de
manjares e a libação; os sacerdotes, ministros dos
Senhor, estão enlutados".
    
Jl 2.14 "Quem sabe se não se voltará e se arrependerá,
e deixará após si uma bênção, uma oferta de manjares
e libação para o Senhor vosso Deus?".

  
O apelo foi feito para a nação se arrepender, e
fala sobre ofertas e dízimos. Por voltar a investir
em Deus, nas coisas de Deus. Aí Deus usa a boca
do profeta Joel para mostrar o que é que vai
acontecer com quem é obediente, com quem é
dizimista e ofertante.

A 1ª profecia: A devolução de Deus
Jl 2.25 "Restituir-vos-ei os anos que foram consumidos
pelo gafanhoto Migrador, pelo destruidor e pelo
cortador, o meu grande exército que enviei contra vós
outros".

Você sabe o que Deus está dizendo aqui? 
Que durante os anos que você vivia em
desobediência, o Cortador te roubou. O Migrador
te deu muito prejuízo. O Devorador tirou tudo o 

MOMENTO DE ABRIR
O SEU CORAÇÃO
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que você tinha e o Destruidor arruinou a tua vida, matando. 

Deus fala: Agora eis que eu te restituirei tudo aquilo que o
Cortador, o Migrador, o Devorador e o Destruidor roubou de
você.

Saiba o que Deus está dizendo! Em outras palavras: o seu
passado não está perdido. Lembre-se: o seu passado não está
perdido! O meu passado não está perdido. Isto é demais! 

Eu te pergunto: O que estes gafanhotos do inferno roubaram
de você? A sua casa? O seu carro? O seu emprego? A sua
credibilidade? A sua honra? O seu vigor? A sua saúde?

Deus está dizendo: Filhos, restituir-vos-ei os anos que foram
consumidos pelos gafanhotos. Lembre-se: Deus devolverá
aquilo que Satanás roubou de você!

Fortaleça os teus celeiros, porque as bênçãos serão
verdadeiras na tua vida. Deus é poderoso para cumprir a sua
palavra. Ele vai te devolver aquilo que Satanás roubou.

Ainda afirmo: Neste exato momento Deus está ordenando aos
seus anjos guerreiros, para pelejarem por você. Para tomar de
Satanás o que ele lhe roubou. 

Zc 9.12 "Voltai à fortaleza, ó presos de esperança; também hoje vos
anuncio que tudo vos restituirei em dobro". 
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Voltai a fortaleza é retornar ao centro da vontade de Deus. É
voltar à uma vida de obediência. É voltar ao primeiro amor.

Uma das frases mais lindas da Bíblia: “Oh, prisioneiros da
esperança.” Deus chama seus filhos obedientes de prisioneiros
da esperança. Tudo o que há em mim deseja, tem esperança de
ver Deus cumprir a sua Palavra. Deus já nos deu a vitória total. 

Deus não quer você prisioneiro de derrota, nem de angústia,
nem de tristeza, nem da miséria. Deus quer você prisioneiro da
esperança da Palavra de Deus ser cumprida. Voltai a fortaleza,
oh prisioneiros da esperança!

Aí Deus completa, arrebentando com o Diabo: “Porque hoje vos
anuncio de que tudo vos restituirei em dobro”.

Joel nos garante a devolução, e Zacarias nos garante o dobro.
Glória a Deus por isso! Deus não restituirá apenas, mas em
dobro! Lembre-se: Em dobro! Lembre-se sempre: Em dobro!

Não mate as profecias. Coloque no seu espírito que Deus vai
lhe devolver tudo o que o Cortador, o Migrador, o Devorador e
o Destruidor roubaram da sua vida. Não só o que roubaram,
mas em dobro. Glória a Deus!

Jó 42.10 "Mudou o Senhor a sorte de Jó, quando este orava pelos seus
amigos; e deu-lhe o dobro de tudo o que antes possuíra".

Eu não te conhecia: Jó era religioso, e todo religioso não
conhece a Deus.

Mas aqui Jó diz: Hoje eu te conheço, e quem conhece a Deus,
tem intimidade com Deus e é dizimista.

Deus diz: Mudou o Senhor o cativeiro de Jó, quando este orava
pelos seus amigos: e deu-lhe o dobro de tudo o que antes
possuíra. Aqui está Deus devolvendo a Jó, tudo o que os
gafanhotos tomaram. E em dobro. Tome posse desta promessa!
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Quando Marta se encontrou com Jesus, aconteceu o seguinte
diálogo:
"Perguntou o Senhor: Onde o colocaram?
Marta respondeu: Senhor, se estivesses aqui, meu irmão não
teria morrido."
 
O que Marta estava dizendo é que Jesus chegou atrasado e não
havia mais nada para fazer. Eu sei que muitos lendo este
estudo podem estar dizendo: Por que eu não conheci Deus
antes? Não tem mais nada para fazer, porque estes demônios
acabaram com tudo.

Mas Jesus disse a Marta: Marta, Eu sou a ressurreição e a vida.
Ele estava querendo dizer exatamente: Eu não chego atrasado!

Lembre-se: Agora é a hora que Deus escolheu. Deus não chega
atrasado na vida de ninguém !

A 2ª profecia: O meu povo jamais será envergonhado
Jl 2.26–27 "Comereis abundantemente e vos fartareis, e louvareis o
nome do Senhor, vosso Deus, que se houve maravilhosamente
convosco; e o meu povo jamais será envergonhado. Sabereis que
estou no meio de Israel e que eu sou o Senhor, vosso Deus, e não há
outro; e o meu povo jamais será envergonhado".

Isto é um murro na cara do Diabo: O meu povo jamais será
envergonhado.

Deus não falha! Lembre-se: O Diabo não tem poder para te
envergonhar. Você abria uma empresa e era envergonhado.
Você conseguia um emprego e era envergonhado. Você no
colégio, no namoro, no noivado, no casamento, em tudo era
envergonhado. Na família, no bairro, em todo lugar os
gafanhotos cuidavam em te envergonhar.

Deus está te falando: Você meu filhinho obediente, querido,
amado, cumpridor da minha Palavra, nunca mais Satanás te
envergonhará. 
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Faça, porque eu garanto. O que você desejar, a Bíblia diz que
deve ser conhecido de Deus. Realizarei os seus desejos todos,
para que você não seja envergonhado. O tempo da vergonha
acabou!

Mesmo que seja algo que não exista neste mundo, Deus
providenciará para que você não seja envergonhado. Qualquer
coisa: A cura da AIDS, a cura de um câncer, a mudança de rumo
do seu casamento, a transformação do seu marido, qualquer
coisa. Deus não lhe deixará mais ser envergonhado! Isto não é
mágica. É obediência. Nunca mais satanás lhe envergonhará.

A 3ª profecia: Todos te chamarão felizes
Ml 3.12 "Todas as nações vos chamarão felizes, porque vós sereis uma
terra deleitosa, diz o Senhor dos Exércitos".

Nos versículos anteriores a Palavra diz: Trazei todos os
dízimos à Casa do Tesouro. Não administre o seu próprio
dízimo. Ele é administrado pela Casa do Tesouro, a Igreja.

Quando você quer administrar o seu dízimo, ele não é dízimo,
é um outro dinheiro qualquer. Porque dízimo, quem administra
é a Casa do Senhor. 

Aí Deus fala:          
Trazei todos os dízimos à casa do tesouro.
E aí Ele diz: Todas as nações os chamarão felizes. Antes Ele
fala: Repreenderei o Devorador. E complementa dizendo: Todas
as nações dirão: tu és feliz, tu és bem-aventurado.
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Algumas experiências pessoais eu posso contar:
Sempre no trabalho ou na família tem este tipo de
testemunho. No trabalho sempre me perguntam: 
Você é dizimista? E como o seu dinheiro dá? Nada te falta?
Você não reclama nunca? Ou você é conformado ou você é
muito feliz?

Com certeza eu sou muito feliz! Eu sou bem-aventurado!
É a promessa de Deus viva em minha vida. É a tua Palavra,
Senhor, sendo cumprida.

Quando você é fiel a Deus, as bênçãos de Deus serão tão
verdadeiras, tão reais, que o mundo, as pessoas que estão a
sua volta, verão. As pessoas que se dão com você, não terão
jeito de deixar de dizer que tu és um bem-aventurado.

Ml 3.18 "Então, vereis outra vez a diferença entre o justo e o
perverso, entre o que serve a Deus e o que não o serve".

Esta unção está sobre o povo de Deus.
Lembre-se: você é um bem-aventurado.
Viva sempre cheio do Espírito Santo.

Isto é motivo para que vivamos sempre glorificando a Deus.
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A 4ª profecia: O derramar do Espírito Santo
Jl 2.28 "E acontecerá, depois, que derramarei o meu Espírito sobre
toda a carne; vossos filhos e vossas filhas profetizarão, vossos velhos
sonharão, e vossos jovens terão visões".

No versículo 25 diz: Restituir-vos-ei aquilo que o gafanhoto
consumiu.
Nos versículos 26 e 27 nos diz: e o meu povo jamais será
envergonhado.
Agora no 28 ele nos diz: "E acontecerá depois..."
Depois de que? Da obediência!

Não há avivamento sem obediência. A partir do momento em
que obedecermos, Deus derramará do seu Espírito Santo. Deus
fará com que você experimente a presença do Espírito Santo.

Coloque esta profecia no coração. Obedeça e seja cheio do
Espírito Santo! Jeová Jireh está presente! 
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